

Die WHO brachte 1975 „Essential Medicines List (EML)“ auf den Weg, mit der ein Grundbestand von Arzneimittel festgelegt wurde. Er wurde zur Basis-Gesundheitsversorgung erklärt und listete Medikamente auf, die auf Vorrat gehalten werden sollten. Sie sollten auch in Entwicklungsländern verfügbar sein.

Halfdan Mahler, Generaldirektor der WHO im Jahre 1975, hat sich vermutlich nicht vorstellen können, dass diese Liste „einmal ein totalitäres Werkzeug werden würde, mit dem einerseits Kontrolle über das Arzneimittelangebot, andererseits Rent Seeking in großem Stil betrieben wird, also die Bereicherung von wenigen Pharmafia-Unternehmen auf Kosten von Milliarden Steuerzahlern.“ Aber genau das sei geschehen, sagt Michael Klein. NGOs würden sich für ihre Unterstützung bezahlen lassen.

[Von wegen Arzneimittelfreiheit: Wie NGOs und UN darüber bestimmen, welche Medikamente Sie verordnet bekommen!](#)

<https://sciencefiles.org/2024/10/08/von-wegen-artzneimittelfreiheit-wie-ngos-und-un-darueber-bestimmen-welche-medikamente-sie-verordnet-bekommen/>

---



Werbung

